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Data: Onze dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e quatro. Local: Rua General 1 
Labatut, 273, Barris, Salvador, Bahia. Com as presenças dos Conselheiras(os): Diretoria: Enf 2 
Davi Ionei Soares Apóstolo – Presidente; Enf Júlio Cezar de Jesus Junior – Vice-Presidente; Enfª 3 
Lilian Maria Carneiro Ribeiro Silva – Primeira Secretária; Enf Plínio de Oliveira Borges – 4 
Segundo Secretário; TE Emídia Oliveira – Primeira Tesoureira; AE Rosangela Santana Barbosa 5 
– Segunda Tesoureira; demais Conselheiros(as) Efetivos(as): Enfª Aline Conceição Bina Cruz; 6 
Enf Benedito Fernandes da Silva Filho; Enfª Carine Batista Leal de Almeida; Enf Edy Gomes dos 7 
Santos; Enfª Rosemeire Cardoso dos Santos – Coren-BA 311177-ENF; Enfª Rounivalda Silva do 8 
Amor Divino; TE Anderson Sousa de Oliveira; TE Cinara Ramos da Silva Pitanga; TE Deyse 9 
Santana dos Santos; TE Leandro Pereira dos Santos. Conselheiros Suplentes convocados: Enf 10 
Joankley Costa do Patrocínio; TE Admilson Nascimento Santana; e TE Fabiola Lima da Silva; 11 
demais Conselheiros Suplentes: Enfª Cristiani Patrícia Guimarães Stelitano de Oliveira; Enf 12 
Victor Marques Moura. Ausência justificada: TE Ana Cleia Cordeiro dos Anjos. Também 13 
estiveram presentes: o Assessor Especial, João Bosco Tavares de Mattos (PROGER); a 14 
Procuradora-Geral, Adriana Gomes Martins Rena (PROGER). I. EXPEDIENTE: 1.1 Abertura dos 15 
trabalhos e verificação do quorum. Após a verificação do quorum, deu-se início à 740ª 16 
Reunião Ordinária do Plenário do Coren-BA, às nove horas e cinco minutos, com as presenças 17 
dos(as) Conselheiros(as) acima mencionados(as). O Presidente Davi Apóstolo torna efetiva a 18 
participação do Conselheiro Suplente convocado, TE Admilson Nascimento Santana, em 19 
substituição da Conselheira Efetiva ausente, TE Ana Cleia Cordeiro dos Anjos. O Presidente 20 
ressalta que esta é uma Plenária aberta a toda categoria da Enfermagem e qualquer outra 21 
pessoa que queira participar, não sendo furtado o direito a qualquer profissional de 22 
acompanhar as reuniões do Plenário. 1.2 Aprovação de Ata: Não houve. 1.3 Leitura de 23 
Correspondências: 1.3.1 Ofício Circular nº 203/2023/COFEN, de 12 de dezembro de 2023, 24 
informando sobre a realização pelo Cofen de curso de Formação de Novos Gestores do 25 
Sistema Cofen/Conselhos Regionais de Enfermagem, nos dias 23 e 24 de janeiro, no auditório 26 
do Cofen, em Brasília, às 9h às 17h.  O Presidente Davi Apóstolo informa que participarão do 27 
evento, além dos Conselheiros membros da Diretoria, a Procuradora-Geral, Adriana Gomes 28 
Martins Rena e o Coordenador do Núcleo de Comunicação, Victor Torres Bento dos Santos. 29 
1.3.2 Ofício Circular nº 3758/2023/COFEN, de 18 de dezembro de 2023, comunicando sobre 30 
a realização do Julgamento de Processo Ético Coren-BA nº 072/2020, no dia 27 de fevereiro 31 
de 2024, a partir das 9h. O Presidente Davi Apóstolo informa que deverá acompanhar o 32 
julgamento, juntamente com a coordenação do Núcleo de Processos Éticos, para 33 
conhecimento e familiarização sobre o rito. 1.3.3 Ofício Circular nº 3713/2023/COFEN, de 11 34 
de dezembro de 2023, informando que nos períodos de 08 a 12 e 15 a 19 de abril de 2024 será 35 
realizada, no Regional da Bahia, auditoria in loco relativa ao Plano Anual de Atividades de 36 
Auditoria – PAINT 2023, pelos profissionais Sr José Carlos Teixeira; Sr Leziel Alves Lopes; Sra 37 
Letícia Correa Guerra e a Sra Lívia Silva da Anunciação, com prazo para justificativas de 20 de 38 
abril a 20 de maio de 2024. 1.3.4 Ofício Circular nº 207/2023/COFEN, de 21 de dezembro de 39 
2023, dando ciência aos Regionais sobre os critérios para concessão de aporte financeiro para 40 
a Realização da Semana de Enfermagem 2024, por meio de recursos do Plano de Trabalho 41 
Especial – PLATEC/Cofen. O Presidente Davi Apóstolo informa que o Ofício será encaminhado 42 
a todos os Conselheiros para apreciação e uma Comissão deverá ser instituída para que seja 43 
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dado início ao projeto da Semana de Enfermagem. 1.3.4 Ofício Circular nº 034/2023/COFEN, 44 
de 10 de janeiro de 2024, confirmando, em resposta à solicitação deste Regional, a designação 45 
do Assessor Técnico do Departamento de Tecnologia da Informação e Comunicação, Sr. Júlio 46 
Marangoni Alves, para prestar apoio técnico emergencial de TI ao Coren-BA, no período de 15 47 
a 19 de janeiro de 2024. O Presidente Davi Apóstolo explica que o sistema de tecnologia do 48 
Conselho tem sofrido instabilidade, o que tem impactado diretamente nos serviços de 49 
atendimento, que são intensos no período de janeiro a março, com recorrente suspensão das 50 
atividades, devido a falhas no sistema. Por esta razão, foi solicitado ao Departamento de 51 
Tecnologia da Informação do Coren-BA relatório detalhado sobre as intercorrências no 52 
sistema e, após contato feito pelo Presidente diretamente à Presidente do Cofen, Sra Betânia 53 
Maria Pereira dos Santos, será encaminhado o apoio técnico emergencial de TI do Cofen. O 54 
Presidente esclarece ainda que o servidor virtual do Coren-BA foi habilitado para execução em 55 
nuvem pelo Cofen para que possa operar sem incidência de danos. O Presidente destaca ainda 56 
que o sistema será gerenciado pelo Cofen. 1.4 Informes do Presidente: 1.4.1 Implantação do 57 
SEI – O Presidente Davi Apóstolo informa que, em contato com o chefe do setor de 58 
Governança de TI do Cofen, Davi Luiz Vieira, foi apresentada pelo Cofen a possibilidade de dar 59 
início à implantação do Sistema Eletrônico de Informações (SEI), no Regional da Bahia. 60 
Ressalta que a chefe do Centro de Documentação e Memória do Conselho Federal de 61 
Enfermagem – CDM/Cofen e da Equipe Negocial e Administrativa do SEI no Cofen, Denise 62 
Araújo do Prado Pinto, em momento oportuno, virá ao Conselho para dar orientações para 63 
que o Coren-BA possa dar início ao processo de arquivamento das documentações antigas, 64 
armazenadas nos imóveis do Conselho, localizados na avenida Junqueira Aires e na Avenida 65 
General Labatut (Casa Branca), a fim de evitar prejuízos das informações, de extrema 66 
relevância para a Autarquia. 1.4.2 Comitê de Crise – O Presidente Davi Apóstolo informa que 67 
será instituído Comitê de Crise a fim de apurar e solucionar problemas referentes a 68 
contratações com prazos expirados. O Presidente exemplifica, informando que há um 69 
contrato referente à subseção de Guanambi que está vencido desde o dia 08 de agosto de 70 
2023, cujos pagamentos têm sido feitos por indenização. Destaca ainda que o contrato de 71 
Publicidade foi cancelado recentemente e que é preciso dar celeridade para a celebração de 72 
novo contrato para que as ações do Conselho possam ser divulgadas sem prejuízos, inclusive, 73 
na Semana de Enfermagem, que ocorrerá no mês de maio. 1.4.3 Plano de Acompanhamento 74 
dos Pontos Estratégicos da Gestão 2024-2026 – O Presidente Davi Apóstolo informa que 75 
Controlador-Geral Maurício Fernando Cunha Smijtink apresentou Plano de Acompanhamento 76 
dos Pontos Estratégicos para o início da Gestão 2024-2026 contendo aproximadamente treze 77 
pontos que deverão ser executados, como a atualização do Regimento Interno do Coren-BA, 78 
plano emergencial para adequação e cumprimento dos prazos processuais no Núcleo de 79 
Processo Ético, dentre outros. O Presidente informa que será estabelecida uma força tarefa 80 
com o NUPE e setores relacionados para que possa ser dada a devida celeridade e, 81 
consequentemente, equalizar o problema de atraso no cumprimento dos prazos dos fluxos 82 
dos Processos Éticos Disciplinares. 1.4.4 Apresentação da nova Diretoria do Coren-BA – O 83 
Presidente Davi Apóstolo informa que foi encaminhado, pelo Gabinete da Presidência, Ofício 84 
ao Cofen com o objetivo de apresentar a nova Diretoria da Gestão 2024-2026 ao Conselho 85 
Federal. 1.4.5 Visita do Presidente do Coren-SP – O Presidente Davi Apóstolo informa que, 86 
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em resposta ao pedido feito pelo Cofen, o ex-Presidente do Coren-SP, Sr James Francisco 87 
Pedro dos Santos esteve em visita técnica ao Coren-BA, nesta quarta-feira, 10/01, quando foi 88 
tratado sobre os serviços de atendimento, sistema operacional e possibilidades de implantar 89 
no Coren-BA algumas experiências exitosas do Coren-SP, a fim de melhorar os processos de 90 
trabalho. 1.4.6 Diagnóstico Situacional – O Presidente Davi Apóstolo informa que durante a 91 
321ª Reunião Ordinária da Diretoria foi deliberada a realização, pelos setores da Autarquia, 92 
de diagnóstico situacional e plano emergencial de contingenciamento. Informa que na 93 
próxima Plenária o diagnóstico deverá ser trazido para avaliação dos membros do Plenário. 94 
1.4.7 Novo Manual de Fiscalização – O Presidente Davi Apóstolo informa sobre programação 95 
para realização de treinamento no âmbito do Coren-BA com o coordenador da Câmara 96 
Técnica de Fiscalização – CTFIS, Walkírio Costa Almeida, sobre o Manual de Fiscalização do 97 
Sistema Cofen/Conselhos Regionais de Enfermagem - MAN 113, conforme a Resolução Cofen 98 
nº 725/2023, aos membros da Diretoria e demais Conselheiros do Plenário, equipe de fiscais 99 
do Conselho e Procuradora Geral. Informa que todos serão avisados previamente sobre o 100 
cronograma de treinamentos para que possam programar suas participações. O Presidente 101 
ressalta que está sendo estudada a viabilidade legal para integrar ao grupo de enfermeiros 102 
fiscais do Conselho, o corpo de Conselheiros da Autarquia, com o objetivo de ampliar as ações 103 
da Fiscalização.  1.4.8 DEFIS – O Presidente Davi Apóstolo informa que o Departamento de 104 
Fiscalização, em reunião realizada nesta quarta-feira, 10/01 com equipe de fiscais e 105 
coordenações, aprovou os instrumentos de trabalho da fiscalização, conforme o MAN 113. 106 
Informa que os documentos “Papéis de Trabalho” serão apresentados, em caráter de 107 
urgência, para apreciação e deliberação do Plenário, na presente Reunião Ordinária, para 108 
posterior encaminhamento ao Cofen para a devida homologação. 1.5 Informes dos 109 
Conselheiros: 1.5.1 Saudação – A Conselheira Rosemeire Santos parabeniza a nova Gestão do 110 
Coren-BA e destaca o empenho da Diretoria para “tomar as rédeas da Autarquia”. 1.5.2 111 
Orientações aos Conselheiros sobre pagamentos de Jeton, AR e Diárias – A Primeira 112 
Tesoureira Emidia Oliveira presta orientações aos novos membros do Plenário quanto à 113 
dinâmica de convocatórias dos Conselheiros Suplentes. Informa que, em obediência ao 114 
Regimento Interno do Coren-BA, é possível convocar até três Conselheiros Suplentes por 115 
Reunião, ficando assim estabelecida convocatória de forma rotativa, a fim de que todos os 116 
Suplentes sejam contemplados. Informa ainda que os convocados terão direito ao pagamento 117 
de verba indenizatória, Jeton, em razão da participação por convocação. A Primeira Tesoureira 118 
esclarece também que o pagamento dos Jetons a todos os membros do Plenário ocorrerá no 119 
último dia útil do mês, podendo ocorrer até o quinto dia útil do mês seguinte. A Primeira 120 
Tesoureira Emidia Oliveira solicita aos membros do Plenário que recorram à Tesouraria em 121 
caso de dúvidas referentes ao pagamento das verbas indenizatórias. Sobre o pagamento de 122 
Diárias, a Primeira Tesoureira informa que foi estabelecido prazo de até 24 horas antes da 123 
viagem para o pagamento. Destaca ainda que os pagamentos de Auxílio Representação são 124 
realizados mediante apresentação de Portaria de designação, emitida pelo Gabinete da 125 
Presidência e assinada pelo Presidente e pela Primeira Secretária. 1.5.3 Representação do 126 
Conselho junto às demais entidades – A Primeira Tesoureira Emidia Oliveira informa que 127 
todos os Conselheiros serão designados para representar o Conselho em eventos dos quais o 128 
Coren-BA for convidado e para tal, será feito um planejamento de rodízio para que todos 129 
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sejam contemplados. Destaca que, para tal, todos devem estar cientes do seu papel e da 130 
importância de uma fala bem treinada e assertiva. Ainda sobre este tema, o Presidente Davi 131 
Apóstolo informa que o Sindicato dos Fisioterapeutas e Terapeutas Ocupacionais do Estado 132 
da Bahia – SINFITO encaminhou Ofício convidando o Conselho para sua solenidade de Posse 133 
da Gestão 2024/2028, que deverá ocorrer nesta sexta-feira, 12/01. O Presidente informa que 134 
para o evento, foram designados em deliberação na 321 Reunião Ordinária da Diretoria, os 135 
Conselheiros Enfª Lílian Tereza Barata Lima e TE Anderson Sousa de Oliveira. O Presidente 136 
reforça a fala da Primeira Tesoureira Emidia Oliveira sobre a relevância da devida atenção pelo 137 
Conselheiro com ao comportamento durante os eventos, da vestimenta às falas, que devem 138 
estar em consonância com a Gestão e fundamentadas com base nas normativas que regem a 139 
Enfermagem e o Sistema Cofen/Conselhos Regionais de Enfermagem. Informa ainda que, em 140 
breve, será lançada cartilha para ajudar a nortear o comportamento do Conselheiro. II ORDEM 141 
DO DIA: 2.1 Aprovação do Calendário Anual de RODs, ROPs, Feriados e Pontos Facultativos 142 
– Às nove horas e quarenta minutos, a Primeira Secretária Lilian  apresenta, para avaliação do 143 
Plenário, o calendário com previsões de datas para realização das Reuniões Ordinárias da 144 
Diretoria e do Plenário bem como os feriados e pontos facultativos do ano vigente, formulado 145 
e aprovado pela Diretoria, durante a 321ª Reunião Ordinária, realizada na última terça-feira, 146 
09/01. A Primeira Secretária informa que ficou estabelecido que as RODs deverão ocorrer às 147 
terças-feiras, a cada quinze dias. Para as ROPs, a Primeira Secretária aponta duas opções de 148 
datas para que o Plenário possa avaliar: A primeira opção trata da realização das Plenárias 149 
sempre às quintas-feiras, totalizando quatro reuniões por mês. A Segunda proposta trata da 150 
realização das Plenárias sempre na penúltima semana de cada mês, durante quatro dias 151 
consecutivos, totalizando também quatro reuniões no mês. Concluída a apresentação, a 152 
Primeira Secretária Lilian Carneiro abre para manifestações do Plenário. A Primeira Tesoureira 153 
Emidia Oliveira reforça a explanação da Primeira Secretária explicando sobre como seria a 154 
dinâmica das ROPs em quatro dias sequenciais. A Primeira Tesoureira entende que a 155 
realização das ROPs em quatro dias sequenciais trará mais celeridade e resolutividade às 156 
demandas da Autarquia. Observa também que a realização das Plenárias em apenas uma 157 
semana do mês facilitará o planejamento e adequações pelos Conselheiros de suas escalas de 158 
trabalho. O Segundo Secretário Plínio Borges ratifica a fala da Primeira Tesoureira e afirma 159 
ainda que a concentração das Plenárias em uma única semana do mês permitirá uma imersão 160 
do Conselheiro nas atividades do Conselho, ampliando suas vivências e experiências dentro 161 
da Autarquia. O Segundo Tesoureiro ressalta ainda que o formato promoverá redução de 162 
custos, haja vista a redução de gastos com passagens dos Conselheiros oriundos do interior 163 
do estado. O Presidente Davi Apóstolo afirma que, em diálogo com representantes de outros 164 
Regionais, houve o entendimento de que a realização das Plenárias em todas as semanas do 165 
mês prejudica a realização de atividades externas. O Presidente pontua que se o Conselheiro 166 
tiver a prerrogativa de realizar fiscalizações, ou se precisar fazer visitas externas, viajar para 167 
Subseções ou participar de eventos fora da capital, será mais eficaz se programar com três 168 
semanas livres de Reuniões Plenárias. Ressalta que esta modalidade de reuniões em dias 169 
sequenciais é utilizada pela maioria dos Conselhos. O Presidente também fala sobre a 170 
possibilidade de instituir reuniões remotas em situações em que esta modalidade for 171 
justificável. Finalizando a fala, o Presidente afirma que os pontos positivos superam os 172 
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negativos na adoção das Plenárias concentradas em uma única semana de cada mês. Em 173 
resposta ao questionamento do Conselheiro Admilson Santana, o Assessor Especial Dr João 174 
Bosco (PROGER) informa que a Convocatória encaminhada a todos os Conselheiros para 175 
comparecimento às ROPs é o documento que respalda a ausência do trabalho no período 176 
apresentado no referido documento. O Assessor ressalta que este é um direito do profissional, 177 
legalmente constituído, como membro do Plenário do Conselho. Dr João Bosco informa ainda 178 
que a PROGER irá pesquisar a legislação do estado para identificar as possibilidades com 179 
relação a dispensas e afastamentos, sobretudo da Diretoria, que se encontra no Conselho mais 180 
amiúde, devido às implicações de seus cargos. Concluídas as manifestações e esclarecimentos, 181 
a Primeira Secretária Lilian Carneiro abre para votação, reforçando sobre as duas 182 
possibilidades de votos. Voto 1, pela realização das Plenárias todas as quinta-feira de cada 183 
mês, totalizando quatro ROPs por mês; voto 2, pela realização das Plenárias na terceira 184 
semana de cada mês, por quatro dias consecutivos. Os Conselheiros(as) Aline Conceição Bina 185 
Cruz, Cinara Ramos da Silva Pitanga e Leandro Pereira dos Santos emitiram votos a favor da 186 
opção voto 1, pela realização de uma Plenária, por semana, às quintas-feiras, totalizando 187 
quatro reuniões no mês. Os Conselheiros(as) Benedito Fernandes da Silva Filho, Carine Batista 188 
Leal de Almeida, Edy Gomes dos Santos, Rosemeire Cardoso dos Santos, Rounivalda Silva do 189 
Amor Divino, Admilson Nascimento Santana, Anderson Sousa de Oliveira, Deyse Santana dos 190 
Santos, Davi Ionei Soares Apostolo, Júlio Cezar de Jesus Junior, Lilian Maria Carneiro Ribeiro 191 
Silva, Plínio de Oliveira Borges, Emídia Oliveira e Rosangela Santana Barbosa emitiram votos a 192 
favor da opção voto 2, pela realização de quatro sessões Plenárias, em dias consecutivos, 193 
sempre na penúltima semana de cada mês. Concluídas as manifestações de votos, o Plenário 194 
decide, por maioria de votos, pela opção voto 2, pela realização das Reuniões Ordinárias do 195 
Plenário na penúltima semana de cada mês, durante quatro dias consecutivos. Dando 196 
continuidade à pauta, a Primeira Secretária Lilian Cordeiro apresenta, para avaliação do 197 
Plenário, o calendário de feriados nacionais e municipais e os pontos facultativos no âmbito 198 
do Coren-BA. Dentre os pontos facultativos estão: Recesso de Carnaval, no período de 08 a 14 199 
de fevereiro; Quinta-Feira Santa, em 28 de março; 31 de maio, após feriado de Corpus Christi; 200 
16 de agosto, após feriado municipal em Vitória da Conquista; e a proposta de Recesso de 201 
final de ano, no período de 23 de dezembro a 03 de janeiro, acompanhando o recesso do 202 
Cofen. Concluída a apresentação das propostas, a Primeira Secretária Lilian Carneiro abre para 203 
discussão do Plenário. Em resposta ao questionamento do Conselheiro Benedito Filho, o 204 
Segundo Secretário Plínio Borges esclarece que, nos feriados municipais, apenas a Subseção 205 
localizada no município contemplado pelo feriado tem o atendimento suspenso no dia do 206 
feriado e do ponto facultativo, quando houver, nas demais localidades, o expediente ocorre 207 
normalmente. Com relação ao recesso de final de ano, o Plenário discute sobre quanto a 208 
suspensão do atendimento, no período de 23 de dezembro a 03 de janeiro, poderá impactar 209 
no atendimento ao público. O Presidente Davi Apóstolo demonstra preocupação com a 210 
possibilidade de suspender os serviços neste período, ressaltando que o Cofen adota o recesso 211 
por não prestar serviços de atendimento ao público, como ocorre nos Regionais. A Primeira 212 
Secretária Lilian Carneiro fala sobre a possibilidade de adotar o sistema de rodízio de 213 
funcionários durante o recesso a fim de evitar a suspensão do atendimento. O Segundo 214 
Secretário Plínio Borges fala sobre a possibilidade de aderir ao sistema home office, no caso 215 
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da não adoção do recesso, visando a segurança dos trabalhadores, pois, no período em que 216 
não há movimentação do comércio, o tráfego de pedestres na região não é seguro. A Primeira 217 
Tesoureira Emidia Oliveira reforça a fala do Primeiro Secretário observando que o principal 218 
acesso dos trabalhadores que chegam à Sede de metrô é o shopping Piedade que, quando 219 
fechado, obriga os empregados a transitarem pela sua lateral, numa via conhecida pelo seu 220 
grau de periculosidade aos transeuntes, devido a presença de assaltantes e usuários de 221 
entorpecentes. O Plenário discute ainda a possibilidade de prestar atendimento por 222 
agendamento, chegando à conclusão de que não é viável, já que o agendamento poderá 223 
limitar o acesso dos profissionais ao Conselho. Convidado a se manifestar, o Assessor Especial 224 
Dr João Bosco (PROGER) ressalta que o atendimento remoto não atende às necessidades do 225 
Departamento de Inscrição, Registro e Cadastro – DEIRC, se tornando pouco efetivo e reforça 226 
a fala do Presidente explicando que o Conselho Federal não pratica a arrecadação diretamente 227 
dos profissionais inscritos, o que possibilidade ao Conselho Federal a suspensão das atividades 228 
no final do ano. No entanto, os Regionais precisam planejar muito bem os serviços de 229 
atendimento não somente pelo cumprimento da arrecadação, mas, também, pela 230 
necessidade de atender aos demais serviços prestados ao público, evitando prejuízos às 231 
categorias da Enfermagem. O Conselheiro Benedito Filho sugere que seja concedido os pontos 232 
facultativos apenas em dias específicos da semana: Na semana do Natal, os empregados 233 
folgariam nos dias 23 e 24, retornando às atividades nos dias 26 e 27 (quinta e sexta feiras); e 234 
na semana do Ano Novo, os empregados folgariam nos dias 30 e 31, retornando às atividades 235 
nos dias 02 e 03 (quinta e sexta feiras). O Presidente aproveita para lembrar que será 236 
instituído, no âmbito do Conselho, programa de informatização que deverá ampliar os canais 237 
de atendimento, visando diminuir a necessidade de atendimentos presenciais. Sobre a 238 
sugestão apresentada pelo Conselheiro Benedito Filho, o Presidente complementa a sugestão 239 
informando que as folgas poderão ocorrer em regime de rodízio, nos dias 26 e 27. Já nos dias 240 
02 e 03, o expediente será retomado normalmente, com o retorno de todos os empregados. 241 
Concluídas as manifestações e esclarecimentos, fica definida a proposta de ponto facultativo 242 
nos dias 23 e 24 de dezembro; escala de Rodízio de folgas nos dias 26 e 27 de dezembro; e 243 
ponto facultativo nos dias 30 e 31 de dezembro, com retorno do expediente normal de 244 
trabalho no dia 02 de janeiro. Não houve sugestões de alterações das propostas apresentadas 245 
nos demais meses do ano. Assim, a Primeira Secretária Lilian Carneiro dá início à votação do 246 
Calendário com as alterações propostas nesta Plenária. Os(as) Conselheiros(as) Aline 247 
Conceição Bina Cruz, Benedito Fernandes da Silva Filho, Carine Batista Leal de Almeida, Edy 248 
Gomes dos Santos, Rosemeire Cardoso dos Santos, Rounivalda Silva do Amor Divino, Admilson 249 
Nascimento Santana, Anderson Sousa de Oliveira, Cinara Ramos da Silva Pitanga, Deyse 250 
Santana dos Santos, Leandro Pereira dos Santos, Davi Ionei Soares Apostolo, Júlio Cezar de 251 
Jesus Junior, Lilian Maria Carneiro Ribeiro Silva, Plínio de Oliveira Borges, Emídia Oliveira e 252 
Rosangela Santana Barbosa emitem votos favoráveis às propostas apresentadas. Desta forma, 253 
o Plenário aprova, por unanimidade, o Calendário Anual de RODs, ROPs, Feriados e Pontos 254 
Facultativos do Coren-BA. Às dez horas e dezessete minutos, a sessão é encerrada. 2.2 255 
Apreciação sobre o pedido de renúncia da Conselheira Efetiva Enfª Rosemeire Cardoso dos 256 
Santos – Às dez horas e dezoito minutos, a Primeira Secretária Lilian Carneiro profere a leitura 257 
do pedido de renúncia ao cargo de Conselheira efetiva da gestão 2024-2026 do Coren-BA 258 
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emitido pela Conselheira Rosemeire Cardoso dos Santos: “Ao Sr. Presidente, Davi Ionei Soares 259 
Apóstolo. Eu, Rosemeire Cardoso dos Santos – Coren-BA 311177-ENF, empossada Conselheira 260 
Efetiva da Gestão 2024-2026, do Conselho Regional de Enfermagem da Bahia – Coren-BA, 261 
conforme a Decisão Coren-BA nº 001/2024, venho requerer, com fundamento no artigo 17 da 262 
Resolução Cofen 726/2023 e no artigo 16 da Decisão nº 017/2018, do Regimento Interno desta 263 
Autarquia, a renúncia ao cargo de Conselheira Efetiva do Conselho Regional de Enfermagem 264 
da Bahia - Core-BA - Gestão 2024-2026”. O Presidente Davi Apóstolo passa a palavra para a 265 
Conselheira Resemeire Cardoso que, ao se dirigir aos demais membros do Plenário, expressa 266 
seu respeito ao regimento interno e às atividades finalísticas desta Autarquia. A Primeira 267 
Secretária Lilan Carneiro agradece a Conselheira pela conduta generosa e acolhedora. O 268 
Presidente Davi Apóstolo também agradece a Conselheira Rosemeire Cardoso destacando 269 
que a enfermeira seguirá amparada por esta Gestão. Concluídas as falas, a Primeira Secretária 270 
submete o pedido de renúncia à votação do Plenário. Os(as) Conselheiros(as) Aline Conceição 271 
Bina Cruz, Benedito Fernandes da Silva Filho, Carine Batista Leal de Almeida, Edy Gomes dos 272 
Santos, Rounivalda Silva do Amor Divino, Admilson Nascimento Santana, Anderson Sousa de 273 
Oliveira, Cinara Ramos da Silva Pitanga, Deyse Santana dos Santos, Leandro Pereira dos 274 
Santos, Davi Ionei Soares Apostolo, Júlio Cezar de Jesus Junior, Lilian Maria Carneiro Ribeiro 275 
Silva, Plínio de Oliveira Borges, Emídia Oliveira e Rosangela Santana Barbosa emitem votos 276 
favoráveis ao pedido. Desta forma, o Plenário aprova, por unanimidade, o pedido de renúncia 277 
do cargo de Conselheira Efetiva da Gestão 2024-2023, feito pela Enfª Rosemeire Cardoso dos 278 
Santos, homologado pela Decisão 002/2024. Às dez horas e vinte e um minutos, a sessão é 279 
encerrada. A Enfª Rosemeire Cardoso dos Santos passa a acompanhar a presente Plenária 280 
como ouvinte, não sendo mais conferidos a ela os direitos de voz e voto. 2.3 Homologação da 281 
Comissão de Ética de Enfermagem – CEEn da UPA San Martin – Salvador/BA – Processo 282 
Administrativo nº 249/2023 – O Plenário aprova, por unanimidade, o pedido de vista do 283 
processo, pela Conselheira Carine Almeida e delibera pela apreciação da matéria em ROP 284 
subsequente, devido à necessidade de revisão das peças que compõem o processo. 2.4 285 
[Inclusão de Pauta] Aprovação de Processos Administrativos – Às dez horas e vinte e cinco 286 
minutos, a Primeira Secretária Lilian Carneiro apresenta o seguinte processo administrativo 287 
para deliberação do Plenário: 2.4.1 PA Nº 045/2021 - Contrato nº 006/2021 – POSITIVA 288 
EMPREENDIMENTOS E SERVIÇOS EIRELI., – que trata da contratação de empresa 289 
especializada na prestação de serviços continuados de motorista para atender as 290 
necessidades do Coren-BA, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas 291 
neste Edital e seus anexos; cujo pedido é a prorrogação da vigência contratual com extensão 292 
por mais 12 (doze) meses, com termo inicial em 16/01/2024 e o final em 15/01/2025. 293 
Concluída a apresentação, a Primeira Secretária abre para discussão. Instado à fala, o Assessor 294 
Especial (PROGER) DR João Bosco explica que o referido processo atende aos requisitos legais 295 
à aplicação do 3º aditivo de prazo, conforme a Lei nº 8.666/93. Ressalta que com relação aos 296 
valores, a conformidade do pagamento será analisada pela Controladoria Geral, que irá 297 
conferir o índice aplicável de acordo com a mão de obra empregada. Dr João Bosco esclarece 298 
ainda que os processos administrativos só são encaminhados à apreciação e deliberação do 299 
Plenário após inclusão nos autos da dotação orçamentária e nota de empenho. A Procuradora-300 
Geral Adriana Rena explica ainda que há um novo processo de contratação de motoristas em 301 
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andamento, no entanto, o referido processo foi submetido à avaliação pelo corpo técnico da 302 
nova Gestão da Autarquia, devido à identificação na nova contratação, de motoristas em 303 
número superior à quantidade de veículos do Regional. Por esta razão se entendeu prudente 304 
a análise e a prorrogação do processo anterior para não descontinuar as atividades do 305 
Conselho. A Segunda Tesoureira Rosângela Barbosa ressalta que a nova Gestão encontrou a 306 
Autarquia com contratos encerrados, com indisponibilidade de serviços de portaria, telefonia 307 
e limpeza. Por esta razão, alguns contratos precisam ser firmados em caráter de urgência e a 308 
prorrogação dos prazos é uma forma de impedir a suspensão de serviços. Concluídas as 309 
explanações, a Primeira Secretária Lilian Carneiro dá início à verificação dos votos do Plenário. 310 
Os(as) Conselheiros(as) Aline Conceição Bina Cruz, Benedito Fernandes da Silva Filho, Carine 311 
Batista Leal de Almeida, Edy Gomes dos Santos, Rounivalda Silva do Amor Divino, Admilson 312 
Nascimento Santana, Cinara Ramos da Silva Pitanga, Anderson Sousa de Oliveira, Deyse 313 
Santana dos Santos, Leandro Pereira dos Santos, Davi Ionei Soares Apostolo, Júlio Cezar de 314 
Jesus Junior, Lilian Maria Carneiro Ribeiro Silva, Plínio de Oliveira Borges, Emídia Oliveira e 315 
Rosangela Santana Barbosa emitem votos favoráveis ao pedido. Desta forma, o Plenário 316 
aprova, por unanimidade, o pedido de prorrogação da vigência contratual do PA nº 045/2021. 317 
Às dez horas e cinquenta minutos, a sessão é encerrada. III O que Ocorrer: 3.1 Apresentação 318 
dos “Papéis de Trabalho”, conforme o novo Manual de Fiscalização do Sistema 319 
Cofen/Conselhos Regionais, nº 113 – Às dez horas e cinquenta minutos, o Presidente Davi 320 
Apóstolo apresenta, para ciência e deliberação do Plenário, os documentos “Papéis de 321 
Trabalho”, instrumentos elaborados pelo Departamento de Fiscalização, em conformidade 322 
com o Manual de Fiscalização - Man nº 113, do Sistema Cofen/Conselhos Regionais. O 323 
Presidente esclarece que os Papéis de Trabalho foram confeccionados pelos fiscais, 324 
juntamente com sua Gerência; e que a comissão de fiscais se debruçou, durante os últimos 325 
dias, para confeccionar os documentos conforme as instruções normativas da Resolução 326 
725/2023, que trata do Man 113. Informa ainda que os documentos deverão ser apreciados 327 
e aprovados em Plenária, para posterior envio à apreciação da Câmara Técnica de Fiscalização 328 
do Cofen – CTFIS-Cofen, para que, finalmente, os instrumentos possam ser utilizados pelo 329 
Fiscalização do Conselho, haja vista que o antigo manual não tem mais efeito legal no ano de 330 
2024. Em tempo, o Presidente informa aos membros do Plenário que será programado 331 
treinamento na Autarquia para os advogados, fiscais e Conselheiros para que todos possam 332 
se apropriar do Man 113 e dos instrumentos de trabalho do DEFIS. O Presidente Davi Apóstolo 333 
dá ciência ao Plenário de que foi solicitado ao DEFIS o levantamento de todos os problemas 334 
relacionados ao profissional e às empresas e que está sendo aguardado agendamento de 335 
reunião com a SESAB para apresentar todos os problemas ao órgão e, a partir de então, buscar 336 
a resolução destes problemas. O Presidente cita, como exemplo, irregularidades referentes 337 
ao piso salarial e ao subdimensionamento em clínicas de hemodiálise. Ressalta a importância 338 
de fazer esse levantamento para que o Conselho possa atuar dentro do que compete 339 
legalmente ao Coren-BA. Às dez horas e cinquenta minutos, o Presidente dá vista dos Papeis 340 
de Trabalho aos membros do Plenário e determina pausa de dez minutos na reunião para 341 
avaliação e posterior votação. Concluída a apreciação, às onze horas e dois minutos, a Primeira 342 
Secretária abre para votação do Plenário os instrumentos de fiscalização Papéis de Trabalho. 343 
Os(as) Conselheiros(as) Aline Conceição Bina Cruz, Benedito Fernandes da Silva Filho, Carine 344 
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Batista Leal de Almeida, Edy Gomes dos Santos, Rounivalda Silva do Amor Divino, Admilson 345 
Nascimento Santana, Cinara Ramos da Silva Pitanga, Anderson Sousa de Oliveira, Deyse 346 
Santana dos Santos, Leandro Pereira dos Santos, Davi Ionei Soares Apostolo, Júlio Cezar de 347 
Jesus Junior, Lilian Maria Carneiro Ribeiro Silva, Plínio de Oliveira Borges, Emídia Oliveira e 348 
Rosangela Santana Barbosa emitem votos favoráveis aos documentos apresentados. Desta 349 
forma, Plenário aprova, por unanimidade, os referidos documentos, que serão encaminhados 350 
à apreciação do Conselho Federal.  Às onze horas e cinco minutos, a sessão é encerrada. 3.2 351 
Palavras finais dos Conselheiros – Os Conselheiros expressam suas expectativas como 352 
membros da Diretoria e do Plenário; abordam os fluxos e processos e de trabalho na 353 
Autarquia; traçam breve diagnóstico situacional do Conselho, do dia da posse a data atual; 354 
falam sobre a relevância de seus papéis como membros representativos das categorias da 355 
Enfermagem. Nada mais havendo a tratar, às onze horas e cinquenta e seis minutos, deu-se 356 
por encerrada a reunião. E para constar eu, Enfª Lilian Maria Carneiro Ribeiro Silva, lavro a 357 
presente Ata que, após lida, corrigida e aprovada, será assinada por mim e pelos presentes. 358 
///////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 359 
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